

## **Carta de Motivación para el 2do Encuentro de Metodologías para la Evaluación de la Educación**

Mi formación universitaria fue para docente de educación media y la única experiencia laboral se encuentra alrededor de la educación básica y media. A demás, he vivido en carne propia los cambios del sistema educativo en los últimos años, por lo tanto, siento estos espacios son necesarios para debatir los aciertos y las limitaciones de las políticas educativas, así como para compartir ideas y

Si bien la investigación que propongo para “2do Encuentro de Metodologías para la Evaluación de la Educación” no está dentro del ámbito de los estudios de “impacto de políticas”, creo que mi aporte a investigación educativa está dado más bien desde la experiencia y la voz misma de los docentes. Desde un enfoque cualitativo y narrativo, lo que se busca es dar cuenta de la nueva morfología del trabajo docente, y a su vez, en qué medida ésta influye en los procesos de enseñanza y aprendizaje entre profesores y estudiantes.

El trabajo que ofrezco al Encuentro aún se encuentra en una fase de investigación, pero creo que existen algunos hallazgos que son necesarios compartirlos y debatirlos con la comunidad académica.

Sin más, agradezco de antemano la posibilidad de participar que los organizadores pueden brindar a alguien que da sus primeros pasos en la investigación educativa del Ecuador.

Atentamente

Lic. Ernesto Anaguano

Maestrante FLACSO-Ecuador